

Communiqué de presse – Vendredi 7 juillet 2017

Les jeunes du Grand Paris co-construisent le projet de candidature de Paris 2024

Plusieurs collectifs de jeunes du Grand Paris, ayant travaillé sur la candidature aux Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024, vont dévoiler leur manifeste en présence d'élus, du comité de candidature Paris 2024 et d'athlètes français-e-s le samedi 8 juillet.

La jeunesse est au cœur de la candidature de Paris pour l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024. Le 8 juillet prochain à partir de 14h, plusieurs groupes de jeunes du Grand Paris restitueront leurs réflexions autour de cette candidature, lors d'une conférence en présence d'athlètes, d'élus de Paris et de Seine-Saint-Denis et du comité de candidature Paris 2024, dans la Grande Halle de la Villette.

Ce travail de réflexion, sous l'égide de la Ville de Paris, du Conseil Départemental de Seine-Saint-Denis et du Comité de candidature Paris 2024, a été mené dans le cadre du partenariat initié entre Paris et la Seine-Saint-Denis à l'occasion de la candidature Paris 2024. Les Jeux vont en effet permettre de renforcer les synergies entre ces deux territoires en termes de développement urbain et économique, de mobilité des habitants, et de pratiques sportives et culturelles. Cette coopération a vocation à se poursuivre tout au long de la préparation des Jeux de 2024.

Lors de cette conférence, plusieurs groupes de jeunes vont intervenir : des étudiants de l'Ecole Nationale des Ponts et Chaussées et de l'ESSEC, dont les présentations seront axées sur le développement urbain lié aux Jeux; des élus collégiens du 93 qui travaillent depuis un an, notamment sur le parcours de la flamme ; des jeunes ayant participé à 7 projets autour de l'Economie Sociale et Solidaire coordonnés par l'association MakeSense ; des membres du Comité Génération 2024, constitué de 24 jeunes, sportifs, entrepreneurs, étudiants, associatifs qui ont accompagné la candidature depuis son lancement; des jeunes du Conseil Parisien de la Jeunesse et de six communes de la Seine-Saint-Denis (Aubervilliers, Les Lilas, La Courneuve, Montreuil, Clichy-sous-Bois et Epinay-sur-Seine) amenés à prolonger leur coopération dans les années à venir.

La restitution des travaux se conclura par la signature d'un manifeste de la jeunesse pour les Jeux Olympiques et Paralympiques.

Pour Anne Hidalgo, Maire de Paris, « cette candidature est la promesse d'un horizon commun pour les habitants de Paris et de la Métropole, et est une belle opportunité de rapprocher les territoires. Ces travaux vont enrichir le projet de candidature pour Paris 2024. Ils réaffirment le soutien sans faille de la jeunesse de notre pays, et sont le fruit d'une co-construction indispensable au projet que nous portons ».

D'après Stéphane Troussel, Président du Conseil Départemental de la Seine-Saint-Denis, « la candidature de Paris que nous voulons construire avec Anne Hidalgo, Maire de Paris, est celle de la disparition des fractures symboliques et réelles entre Paris et la Seine-Saint-Denis. Ce sera à la génération 2024 de réaliser des Jeux olympiques et paralympiques de 2024 qui profitent à tous grâce au projet ambitieux d'héritage que nous portons. Il fallait donc dès maintenant donner la parole à la jeunesse sur le Grand Paris qu'elle veut dessiner grâce aux Jeux. Nous serons avec les athlètes très heureux, plus que d'écouter, de reprendre leurs propositions et de définir avec eux leur participation active et pérenne à la conduite de ce grand projet ».

Pour Thierry Rey, Conseiller spécial auprès du Comité de candidature Paris 2024, « le soutien et la mobilisation des jeunes sont des éléments incontournables de la candidature. Nous sommes fiers d'ajouter leurs idées et leurs ambitions à un projet porté collectivement ».

Contacts presse

Ville de Paris : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61